

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Brandmeldeanlage meldete Gefahr rechtzeitig**

Beigetragen von JNN am 08. Nov 2014 - 19:20 Uhr

Dass hinter einer Alarmierung durch eine automatische Brandmeldeanlage nicht immer ein Fehlalarm stecken muss, bewies ein Vorfall am Samstagnachmittag hier auf Juist. Nachdem die Brandmeldeanlage eines Hotels an der Strandpromenade ein Feuer gemeldet hatte, wurde gegen 17.00 Uhr die Feuerwehr durch die neuen digitalen Funkmeldeempfänger alarmiert.

Die ausgerückten Kräfte stellten fest, dass der Alarm durch einen heiß gelaufenen Wäschetrockner ausgelöst worden war, also durchaus die Gefahr eines entstehenden Feuers gegeben war. Nach kurzer Zeit konnte die Feuerwehr wieder abrücken.

QUELLE: KREISFEUERWEHRVERBAND AURICH